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• En el centro socio-cultu
ral El Soto, de Móstoles, 
fueron clausuradas las 
II Jornadas de Teatro Esco
lar de la localidad, en las 
que han participado los 
grupos teatrales de siete co
legios públicos. Los actos 
fueron organizados por 
profesores y padres de 
alumnos del colegio Ramón 
y Cajal, cuyo grupo fue el 
ganador de la primera edi
ción, y han sido patrocina
das por el Ayuntamiento. 

En esta edición el primer 
premio ha sido compartido 
por los grupos de teatro de 
los colegios Antonio Her
nández, Las Cumbres y Ra
món y Cajal, que además 
de recibir la placa conme
morativa obtuvieron un 
premio en metálico de 
30.000 pesetas cada uno. Al 
certamen se presentaron 
adaptaciones de obras co
mo *El principito» y mon
tajes originales como «La 
vida y tal...», representada 
por uno de los ganadores, el 
grupo de teatro de Las 
Cumbres. 

• El 30 de junio es el últi
mo día de plazo para que se 
pueda examinar en el 
Ayuntamiento de Villavi-
ciosa de Odón el proyecto 
de parcelación que ha pre
sentado la Junta de Com
pensación de la urbaniza
ción El Bosque, solicitando 
su aprobación por parte del 
Ayuntamiento. Los afecta
dos o interesados pueden 
examinar dicho proyecto 
en las oficinas municipales 
y presentar por escrito las 
alegaciones pertinentes. 

• El Ayuntamiento- de Ca
dalso de los Vidrios ha he
cho público un bando me
diante el cual comunica a 
ios vecinos la total prohibi
ción de llenar las piscinas 
desde el próximo 1 de julio, 
con el fin de asegurar el 
normal abastecimiento de 
agua en la localidad. Todo 
aquel que incumpliera la 
norma será sancionado con 
la máxima rigurosidad. 
Por otra parte, el Pósito 
Agrario Local repartirá las 
276.268 pesetas, capital 
acumulado hasta la fecha, 
entre los labradores y ga
naderos que hayan solicita
do el préstamo hasta el 15 
de junio, por una cuantía 
máxima de 50.000 pesetas. 
El préstamo es anual, aun
que pueden efectuarse tres 
prórrogas de un año, sien
do el interés de un 5 por 
100. 

Según afirma su propio alcalde, Ramón Ramos 

«CENICIENTOS PARECE UN PUEBLO 
TERCERMUNDISTA» 

Con un presupuesto escasísimo, na de enfrentarse al grave 
problema del abastecimiento de agua, renovación del sistema de 

alumbrado y pavimentación de más de la mitad de las calles 

Ramón Ramos Lizana es el 
nuevo alcalde de Cenicientos, 
al haber obtenido la candida
tura socialista más del 50 por 
100 de los votos en las pasadas 
elecciones, que dieron seis con
cejales al PSOE, cuatro a la 
Coalición Popular y uno al 
PCE. El nuevo edil cuenta con 
veintisiete años y sucede en el 
cargo al veterano socialista Mi
guel Herradón; en 1977 ingresó 
en el PSOE, donde ha sido se
cretario general de la Agrupa
ción de Cenicientos, secretario 
de organización y miembro del 
Comité Regional de la F. S. M. 

Después de celebrarse el se
gundo pleno de la Corpora
ción, CISNEROS dialogó con 
Ramón Ramos de los temas so
bre los que girará, principal
mente, la vida municipal en 
los próximos años. 

CENICIENTOS 
TIENE SED 

Sin lugar a dudas, el princi
pal caballo de batalla es el 
agua. Según manifestaciones 
de los regidores del pueblo, 
atraviesan una situación ter-
cermundista. En el mes de ju
nio sólo disponen de cuatro ho
ras diarias de agua, y para el 
próximo mes será necesario el 
abastecimiento mediante los 
camiones cisterna, que el año 
pasado costaron a la Diputa
ción 3.622.500 pesetas, y para 
éste la factura rebasará los cua
tro millones. Año tras año se 
han ido elaborando distintos 
planes para la dotación de 
agua a Cenicientos y los pue
blos aledaños, pero ninguna de 

las soluciones previstas ha cua
jado. Ahora parece que será 
definitivo: existe un proyecto 
en firme de la Diputación de 
Madrid que, según los técnicos, 
tiene un 98 por 100 de posibili
dades de éxito. El proyecto 
consiste en la captación de re
cursos hidráulicos en el arroyo 
de Los Morales y la instalación 
de una presa; está elaborado 
para el abastecimiento de Ro
zas de Puerto Real, Cadalso de 
los Vidrios, la urbanización 
Entre Pinos y Cenicientos; con 
unas previsiones a veinte años 
vista, el coste de la operación 
superarla los 500 millones de 
pesetas, que serian sufragados 
en un 50 por 100 por el MOPU, 
en la construcción de la presa, 
y el otro 50 por 100 a cargo de 
la Diputación, en base a la traí
da y conducción del agua. 

Aunque el agua es el princi
pal problema, la atención al 
resto de las necesidades que 
tiene Cenicientos no va a ser 
desviada por la nueva Corpo
ración. Así, la primera obra 
que van a acometer será la re
modelación del matadero, que 
actualmente tiene unas insta
laciones inadecuadas y se en
cuentra cerrado. En un plazo 
de tres meses, según Ramón 
Ramos, tras los proyectos del 
arquitecto y del ingeniero, el 
matadero será abierto al públi
co dotado de las necesarias ga
rantías exigibles. 

AUMENTAR 
EL PRESUPUESTO 

También existen en la loca
lidad muchas calles sin pavi-

La mitad de las caües de Cenicientos están aún sin pavimentar 

800 ancianos no cuente con un 
salón para ellos. 

El principal problema que 
tiene Cenicientos para abordar 
estas obras es el mismo que el 
de infinidad de pequeñas loca
lidades: el presupuesto que tie
ne es muy corto y el Ayunta
miento no puede costear total
mente las obras, por lo que ha 
de recurrir a los organismos 
centrales para obtener subven
ciones. El señor Ramos Lizana 
nos dijo que «cuando finalice 
nuestra gestión el presupuesto 
se habrá engordado y oscilará 
entre los 25 y 30 millones». Pa
ra el presente año, Cenicientos 
cuenta con un presupuesto or
dinario de 16,5 millones, que 
será aprobado a finales del 
presente mes. Le inquirimos al 
alcalde qué es lo que harían 
para casi duplicar el presu
puesto en cuatro años, y res
pondió: «Primero hemos de re
caudar todos los impuestos es
tablecidos, que por uno u otro 
motivo no eran pagados, y des
pués estableceremos nuevas 
ordenanzas y adaptaremos las 
existentes a la realidad.» 

Ramón Ramos, alcalde de Ceni
cientos 

mentar, aproximadamente la 
mitad; la pavimentación de es
tas calles será abordada en el 
menor tiempo posible, así co
mo la renovación del sistema 
de alumbrado. Para el presen
te año, el alcalde quiere que 
tanto los jóvenes como los ma
yores cuenten con locales don
de poder reunirse, ya que con
sidera inadmisible que un pue
blo con más de 500 jóvenes y 

Permitirá inversiones en nuevas obras y construcciones 

175 MILLONES, PRESUPUESTO 
DEL PATRONATO DEPORTIVO DE MÓSTOLES 
Provienen de la aportación del 

Ayuntamiento, de 
recaudaciones por actividades 

de explotación y de los recursos 
generados por el propio 

Patronato 
A 175.140.000 pesetas se ele

va el presupuesto del Patrona
to Deportivo Municipal de 
Móstoles para el presente año 
en el capítulo de gastos y a 
178.924.905 el total presupues
tado en materia de ingresos, lo 
que hace suponer que a fin de 
año, el Patronato presente un 
superávit de más de 3,5 millo
nes de pesetas. 

Lo presupuestado para gas
tos se compone principalmente 
de 110 millones para remune
rar al personal, 25 para nuevas 
inversiones, más de 18 para el 
mantenimiento de las instala
ciones y otros 16 que se dedica
rán a realizar actividades de
portivas. La principal fuente 
de financiación del Patronato 
proviene de la subvención 
otorgada por el Ayuntamiento, 
que se eleva en el presente 
ejercicio a 144.654.905 pesetas, 
que junto a los 2,5 millones que 
piensan recaudar por activida
des de explotación y los más de 
31 en calidad r1- recursos gene
rados por el propio Patronato 
alcanzan los casi 179 millones 

Polideportivo de Móstoles, una gran realización del Patronato 

previstos en el capítulo de in
gresos. 

INVERSIONES DEL AÑO 
PASADO 

La inversión efectuada en la 
infraestructura eléctrica de la 
iluminación de los campos de 
fútbol y pistas de atletismo y 
tenis del Patronato Andrés To-
rrejón se elevó a 22 millones de 
pesetas. Esta obra permite el 

aprovechamiento de las insta
laciones que anteriormente es
taban limitadas por la luz na
tural. Las obras de la infraes
tructura de iluminación fue
ron inauguradas reciente
mente, como se informó desde 
estas páginas. También, y con 
cargo al presupuesto del año 
pasado, se ha concluido en el 
presente año un nuevo campo 
de fútbol, el quinto de los exis
tentes, donde se invirtieron 

645.500 pesetas. Se concluyó el 
circuito de «footing» y se am
pliaron los vestuarios; asimis
mo, se levantó un quiosco para 
los campos de fútbol, cerra
miento de los campos, canali
zación de los pluviales en la 
entrada al polideportivo cu
bierto y se amplió el almacén. 
Todo ello ha supuesto una in
versión superior a los cinco mi
llones de pesetas. 



ATOCHA SIN SCALEXTRIC 
LA VAGUADA CON BULEVARES. 
EL MANZANARES HECHO 
UN RIO, HORTALEZA.CANILLAS, 
CANILLEJAS, SAN BLAS. 
MORATALAZ.VICALVAROY 
VALLECAS CONECTADOS 
ENTRE SI, EL SUR SIN ATASCOS, 
Y ASI HASTA MAS DE TRES MIL 
ACTUACIONES DE CONJUNTO 
PARA ENTRAR EN EL FUTURO 
POR LA PUERTA GRANDE 

T^EWOSü N P L^ 

EXPOSICIÓN CUARTEL DEL CONDE DUQUE' 
I Ayuntamiento de Madrid. I j j j j 
S De l 13 de Junio al 31 d e Jul io . Laborables de 11 a 2 y de 5 a 8. Festivos de 11 a 2. Lunes cerrado. ° ^ ° 
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La Conferencia sobre la Ciudad y la Paz, celebrada en 
Madrid del 15 al 17 de junio, tuvo como conclusión más 
importante el llamamiento a las ciudades de todos los 

continentes para obtener de sus Gobiernos y de las Naciones 
Unidas la adopción de medidas para conseguir la reducción 

de las armas nucleares 

Finalizó en Madrid la Conferencia sobre la Ciudad y la Paz 

LOS ALCALDES PIDIERON 
ACUERDOS PARA REDUCIR 
EL ARMAMENTO NUCLEAR 

La Conferencia, organizada 
por la Federación Mundial de 
Ciudades Unidas (FMCU), 
contó con la presencia de más 
de ciento diez alcaldes, perte
necientes a ciudades de treinta 
paises de todo el mundo, que 
elaboraron ponencias sobre 
distensión, desarrollo, demo
cracia y desarme. Una solici
tud en favor de la desnucleari-
zación, presentada por el con
cejal del Ayuntamiento de Ma
drid Manuel Ortuño, no fue 
sometida a votación y quedó 
aplazada para una próxima 
conferencia. 

La sesión inaugural la abrió 
el alcalde de Madrid, Enrique 
Tierno, que es, a su vez, presi
dente de la FMCU. En su dis
curso inaugural, Tierno mani
festó su deseo de que en las 
ciudades no existan depósitos 
de armas nucleares ni transi
ten materias destinadas a cons
truir armas. Otro punto impor
tante de su primera alocución 
se refirió al derecho transmu
nicipal, es decir, «el nuevo de
recho urbano que hace que to
dos seamos vecinos del mundo, 
habitantes de una u otra ciu
dad, con los mismos o pareci
dos derechos, cualquiera que 
sea la ciudad que permanente
mente, o circunstancialmente, 
habitemos». 

En definitiva, Tierno Gal-
ván abogaba por la paz como el 
nuevo derecho transmunici
pal. La sesión inaugural conti
nuó con un informe introduc
torio a la Conferencia por par
te del alcalde de Roma, Ugo 
Vetere. El informe versó sobre 
«Los problemas relacionados 
con la paz, la distensión, la se
guridad, la detención de la ca
rrera armamentista, el desar-

Nme y la cooperación en Europa 
y el papel de las ciudades en la 
solución de estos problemas». 
En su discurso, Ugo Vetere 
también habló sobre la Confe
rencia de Seguridad y Coope
ración en Europa (CSCE), la 
cual, según sus palabras, se 
consume sin obtener ningún 
resultado. A continuación, el 
alcalde de Roma propuso que 
las grandes potencias vuelvan 
a plantearse el proceso de dis
tensión y vayan aproximándo
se a un distendimiento en la 
búsqueda de una duradera y 
segura paz mundial. 

Acto seguido tomó la pala
bra el presidente del Soviet en 
la región de Moscú, que se 
mostró partidario de una Euro
pa desnuclearizada y acusó a 
Norteamérica de intensificar 
la carrera armamentista. La 
sesión inaugural continuó con 
las alocuciones de los alcaldes 
de Budapest, Managua, Lisboa 
y otros, todos ellos marcando 
en sus palabras sus distintas li
neas políticas, por lo que Tier
no tuvo que intervenir para 
que limitasen las intervencio

nes a las relaciones entre las 
ciudades y la paz, que era, en 
definitiva, el objeto de la Con
ferencia. 

CONSTITUCIÓN 
DE LAS COMISIONES 

Después de un debate gene
ral se constituyeron las distin
tas comisiones que se encarga
rían de elaborar las distintas 
Eonencias de la Conferencia. 

.a primera comisión trató so
bre el tema del desarme y, en 
concreto, del «papel de las co
lectividades locales y regiona
les en la prevención del peli
gro de guerra, allí comprendi
do el peligro de una catástrofe 
nuclear que podría provocar la 

Una ponencia 
propuesta por el 

concejal del 
Ayuntamiento de 
Madrid Manuel 

Ortuño y referente 
a la 

desnuclearización 
quedó aplazada 

para una próxima 
conferencia 

destrucción de la civilización 
mundial». El ponente fue Ed
gar Faure, presidente del Con
sejo Regional de Franche-
Comte (Francia). 

El trabajo sobre la distensión 
corrió a cargo del alcalde de 
Sofía (Bulgaria), Petar Mej-
douretchki. En esta comisión 
se trató el análisis «y extensión 
de los hermanamientos entre 
ciudades de Europa y del mun
do, con el objetivo de favorecer 
la distensión, la cooperación y 
la comprensión entre los pue
blos». 

La tercera comisión estudió 
el tema del desarrollo de la 
cooperación «con el objeto de 
promover la paz y el nuevo or
den mundial, económico y so
cial». La cuarta reunión de tra
bajo se encargó de desarrollar 
el papel de la democracia «en 
el marco de una mayor descen
tralización, incremento del pa
pel de los poderes locales en el 
fomento de la acción en favor 
de la paz». En esta ocasión, la 
ponencia corrió a cargo del al
calde de Valencia, Ricardo Pé
rez Casado. 

El trabajo de las distintas co
misiones tuvo lugar en el hotel 
Palace durante todo el día 16. 
La sesión de clausura, el vier
nes día 17, comenzó a las nue
ve y media de la mañana, con 

una sesión plenaria, a la que 
siguió un informe de las comi
siones. La síntesis de los traba
jos fue expuesta por Jean Che-
valier, profesor de Filosofía, ex 
director en la UNESCO y se
cretario federal adjunto de la 
FMCU para la paz, el desarme 
y los derechos humanos. 

„ CONCLUSIONES 

Una de las ponencias apro
badas en la Conferencia sobre 
la «Ciudad y la Paz» señala la 
reconversión hacia usos pacífi
cos de los recursos humanos y 
materiales movilizados para la 
guerra, lo cual permitiría por 
una parte reducir las amenazas 
de guerra y por otro resolver la 
crisis económica que sufre él 
mundo entero. También hubo 
un pronunciamiento contra las 
armas de destrucción masiva. 
En el plano particular se esta
blecieron dos resoluciones que 
afectan a Nicaragua y al Líba
no. 

En el primero de los casos se 
recomendó que Estados Uni
dos y Honduras debían llegar a 
un diálogo con el Gobierno ni
caragüense para evitar interfe
rencias e intentar solucionar lo 
antes posible el conflicto bélico 
que actualmente se desarrolla 
en el país centroamericano. 
Respecto al Líbano, se aprobó 
una resolución por la cual de
ben retirarse de aquel país, de 
modo inmediato y sin condi
ciones, todas las tropas extran
jeras. 

En la conferencia se dieron cita más de cien « ínta países 

Sobre estas líneas, los alcaldes de Managua (izquierf \ a ¿a d e r e cJi a 

Las sesiones de la conferencia se celebraron en el salón de actos del Ministerio de Sanida* 

En el mismo sentido, reco
mienda el inicio de negociacio
nes en el Próximo Oriente con 
vistas a una paz general, te
niendo en cuenta tanto los in
tereses del pueblo palestino co
mo la seguridad de todos los 
países de la región, incluido Is
rael. Estas dos resoluciones 
concretas fueron adoptadas 
una vez que se escucharon los 
informes que los representan
tes de Nicaragua y del Líbano 
aportaron a la Conferencia. 

Por otra parte, las ciudades 
de Europa, del Este y del Oes
te, y especialmente las capita
les nacionales y regionales, re
comendaron la constitución 
ante la FMCU de un consejo 
internacional para la disten
sión, el desarme y la paz. La 
convocatoria, por iniciativa de 
la Asociación de Ciudades Búl
garas, y de acuerdo con la 
Unión de Ciudades Mediterrá
neas, de una conferencia sobre 
el Mediterráneo y la Paz, abar
cando también el mar Negro y 
el Adriático, para el otoño de 
1984. Su última propuesta es
triba en la apertura, ante la 
FMCU en Sofía, de un centro 
de urbanismo, destinado a re
coger y difundir el máximo de 
informaciones que interesen a 
las ciudades en cuanto a los 
problemas de urbanismo. 

Entre otros acuerdos de la 
Conferencia está el ratificar la 
voluntad de las comunidades 
locales de alcanzar los mayores 
niveles de autonomía local y 
de favorecer la participación 
de los ciudadanos en la gestión 
pública. Reafirmarse en la nei 
cesidad de establecer unos la
zos más estrechos y eficaces 
entre las ciudades del mundo, 
con el fin de estimular la coo
peración entre las mismas. De
clarar que la paz y la democra
cia constituyen unos elementos 
indisolubles para resolver los 
problemas apremiantes con los 
que ha de enfrentarse la hu
manidad ante la carrera arma
mentista. 

En esta misma serie de reso
luciones está el llamamiento 
especial a las ciudades del 
mundo para el logro de un 
equilibrio humano y racional 
entre sus ciudadanos, y en par
ticular con respecto a aquellos 
que no tienen la posibilidad de 
ejercer sus derechos a la liber
tad. Por último se recomienda 
fomentar los hermanamientos 
entre las ciudades, instrumen
tos apropiados para la puesta 
en marcha del acercamiento 
entre los ciudadanos y para de
sarrollar la cooperación entre 
todas las ciudades en la lucha 
por la ampliación de los dere
chos y de las libertades de las 
ciudades. 

MENSAJE A LA CSCE 

Dentro del marco de la Con
ferencia sobre la «Ciudad y la 
Paz» se dirigió un mensaje, 
también el día de la clausura, a 
la Conferencia Interguberna-
mental de Madrid sobre Segu
ridad y Cooperación en Euro-
Í>a. En este mensaje se pide a 
os participantes que tomen en 

consideración la exigencia de 
las ciudades de tener acceso a 
la función transnacional, y la 
importancia creciente del mo
vimiento de solidaridad inter
municipal a escala mundial. 
La segunda petición es que los 

CIUDAD Y LA PAZ 
J MUNDIAL DE CIUDADES 
SIMO AYUNTAMIENTO DE 
del Ministerio de Sanidad-Madrid 1 

Enrique Tierno Galván, alcalde de Madrid, presidiendo la mesa de la conferencia 

Uno de los alcaldes que participan en la conferencia, procedente del 
continente americano, durante su intervención 

participantes en la CSCE res
pondan a las aspiraciones uná
nimes de sus poblaciones a una 
paz total, al desarrollo y al pro
greso social. 

La superación de los bloques 
políticos, prejuicios ideológicos 
y desconfianzas históricas es 
otro de los puntos que recoge el 
documento, que añade se in
tente hacer un equilibrio de 
fuerzas al nivel más bajo posi
ble, utilizando los recursos sal
vaguardados en beneficio del 
desarrollo económico de los 
países menos avanzados, apo
yando las acciones de solidari
dad intermunicipal y fomen
tando las hermandades de coo
peración entre los municipios 

Bel Norte y del Sur del mundo. 
Ahondando en el «Llama

miento de Madrid en favor del 
desarme», son de destacar los 
siguientes puntos: Adopción de 
acuerdos para la reducción de 
las armas nucleares y conven
cionales, estratégicas y tácticas, 
sobre la base de un equilibrio 
de fuerzas logrado a un nivel 
mínimo. Prohibición y suspen
sión de armas de destrucción 
masiva, cuya utilización ha si
do calificada por la Asamblea 
General de la ONU como el 
«crimen más grave contra la 
humanidad». Congelación de 
los arsenales estratégicos y nu
cleares y de la producción de 
armas de destrucción masiva. 

Los cuatro últimos puntos 
del llamamiento son: Aplica
ción de los mismos principios 
de igualdad y reciprocidad, 
tanto al este como al oeste de 
Europa, en lo que se refiere a 
toda medida que favorezca el 
desarme. Un mejor intercam
bio de informaciones, así como 
el reforzamiento de la educa
ción de los jóvenes y. adultos 
sobre los problemas de arma
mento, distensión y coopera
ción. Previsiones concretas en 
los programas de las organiza
ciones intergubernamentales, 
teniendo en cuenta en su ela
boración el importante papel 
que desempeñan las colectivi
dades locales y regionales den
tro del desarrollo de la coope
ración económica y social. El 
último punto hace referencia a 
la movilización municipal, con 
todas sus posibilidades cultura
les, sociales y económicas, para 
realizar acciones tendentes al 
desarme y con vistas a la coo
peración internacional, a un 
desarrollo solidario y a un ma
yor respeto por los derechos 
humanos, particularmente la 
no discriminación ideológica, 
filosófica, religiosa, racial, etc., 
que son los fundamentos más 
seguros de la paz. 

RETIRADA LA PONENCIA 
SOBRE EL DESARME 

La solicitud en favor de la 
desnuclearización propuesta 
por el Ayuntamiento de Ma
drid no fue aceptada y quedó 
aplazada para una próxima 
conferencia. Respecto a este 
aplazamiento en su discusión 
el alcalde de Madrid manifestó 
que no fue posible su aproba
ción por «la falta de madurez y 
de tiempo para lograr un en
tendimiento». El fundador de 
la Federación Mundial de Ciu
dades Unidas, Jean Marie 
Bressand, refiriéndose a este 

tema dijo al final de la Confe
rencia que entre los partici
pantes existe un acuerdo moral 
sobre desnuclearización, «cuya 
definición, sin embargo, debe 
ser estudiada a nivel práctico». 
En definitiva, hubo diferentes 
p lan teamien tos sobre esta 
cuestión entre los alcaldes de 
ciudades del Este y los repre
sentantes municipales de las 
ciudades occidentales, por lo 
que no se llegó a ningún acuer-

En el discurso de clausura, 
el alcalde de Madrid, Enrique 
Tierno, afirmó que la Confe
rencia ha legitimado a las ciu
dades para opinar y trabajar 
sobre la paz. Tierno también 
manifestó su deseo de que 
pronto sus decisiones puedan 
ser legitimadas jurídicamente, 
refiriéndose a las decisiones 
que se vayan adoptando en las 
siguientes conferencisa. La 
que se celebró en Madrid fue 
calificada por muchos asisten
tes como muy positiva «por sus 
consecuencias morales y prác
ticas». 

Todos los actos, exceptuando 
las sesiones de trabajo, tuvie
ron como escenario los salones 
del Ministerio de Sanidad, si
tuado en las cercanías del hotel 
Palace, que, a su vez, era don
de se alojaba la mayoría de los 
delegados de la Conferencia. A 
los dos días de la finalización 
de los trabajos sobre «La ciu
dad y la paz», muchos de los 
representantes de ciudades que 
estuvieron en Madrid acudie
ron a Managua, donde se está 
celebrando, nasta el próximo 
día 28, una serie de trabajo bajo 
el lema «La ciudad y las rela
ciones internacionales», que 
comporta un poscongreso con 
el tema «Descubrimiento de 
Nicaragua». 

Fernando G. 
Fotos: F. BERENJENO 


